

---

## Mehr Leistung und Exklusivität für den Mercedes-Maybach Pullman

Mercedes-Benz hat sein Spitzenmodell Maybach Pullman leicht überarbeitet und ihm spürbar mehr Leistung spendiert. Die 6,50 Meter lange Luxuslimousine mit Vis-à-vis-Sitzanordnung hinter der Trennscheibe erhält einen vom Vision Mercedes-Maybach 6 inspirierten Kühlergrill mit feinen Nadelstreifenanzug-ähnlichen Streben und neue Farbkombinationen im Innenraum.

Auf Wunsch erhalten Käufer des Pullman jetzt auch die mit dem Mercedes-Maybach S-Klasse vorgestellten Zweifarblackierungen. Im Innenraum werden mit Magmagrau, Mahagonibraun und Seidenbeige/Tiefseeblau neue exklusive Farben angeboten. Das V12-Biturbo-Aggregat des Mercedes-Maybach Pullman hat jetzt eine Leistung von 630 PS (463 kW) statt 530 PS. Der Preis startet bei rund einer halben Million Euro. Bestellungen werden ab heute entgegengenommen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Mercedes-Maybach Pullman.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

---



Mercedes-Maybach Pullman.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

---



Mercedes-Maybach Pullman.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

---



Mercedes-Maybach Pullman.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

---



Mercedes-Maybach Pullman.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

---



Mercedes-Maybach Pullman.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

---



Mercedes-Maybach Pullman.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Maybach Pullman.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Maybach Pullman.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

---